



AMERICA/HONDURAS - El 66% de la población vive en pobreza

Tegucigalpa (Agencia Fides) – El nivel de pobreza registrado entre la población de Honduras por el INE (Instituto Nacional de Estadística) es del 66.5%. El estudio que recoge datos hasta mayo de 2012, muestra que el 66,5% de las familias hondureñas vive en condiciones de pobreza, con réditos por debajo del precio de los bienes consumo básicos, incluidos los productos alimenticios y otros servicios. La situación es más grave en la zona rural, pero en la urbana afecta a más de la mitad de las familias, 63,6% urbanas y 69,3% rurales. (AP) (21/11/2012 Agencia Fides)